

**RESPALDA LA LIBERTAD DE EXPRESIÓN**

# Lamenta jefa de Gobierno el despido de trabajadores de Tabasco que la apoyaron

Considera que esa acción no es correcta, ya que todos son parte del mismo movimiento político

**ALEJANDRO CRUZ FLORES**

La jefa de Gobierno de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum Pardo, se manifestó por garantizar los derechos a la libertad de expresión y políticos de todas las personas, luego del despido de seis funcionarios del gobierno de Tabasco que hicieron público su apoyo a la titular del Ejecutivo local para que sea candidata a la Presidencia en 2024.

“No creo que esté bien, la verdad, yo creo que no está bien dentro del movimiento”, expresó al ser interrogada al respecto en conferencia de prensa.

Sheinbaum Pardo expresó su extrañamiento por lo ocurrido en el estado del sureste mexicano: “yo creo que no es correcto”, y agregó que se deben respetar los derechos políticos y de libertad de expresión de todas las personas, “creo que debe ser así y así actuamos nosotros también”.

A principios de esta semana fueron despedidos seis funcionarios del gobierno de Tabasco que el domingo pasado, tras la asamblea de Morena para elegir al nuevo dirigente de ese partido en la entidad, participaron en una comida en la que manifestaron su respaldo a una eventual candidatura presidencial de Sheinbaum.

El gobernador interino, Carlos Manuel Merino, declaró que los despidos fueron simultáneos por coincidencia y pidió “no hacer una novela” por este caso.

En otro tema, la jefa de Gobierno dijo estar en contra de eliminar la prisión preventiva, pues eso tendría como consecuencia un mayor riesgo de impunidad, particularmente en delitos de corrupción, así como violencia para los habitantes de la ciudad y sobre todo hacia las mujeres.

“Creo que sería un grave problema”, comentó al referirse a la iniciativa promovida por el ministro de la Suprema Corte de Justicia de la

Nación (SCJN) Luis María Aguilar.

Agregó que si bien existe una preocupación porque no haya personas en la cárcel que sean inocentes, se debe tomar en cuenta el riesgo que significaría no contar con instrumentos para detener a presuntos delincuentes sobre los cuales se tienen pruebas de que cometieron un ilícito.

▲ Claudia Sheinbaum durante el informe sobre la estrategia para prevenir la violencia contra las mujeres en el Museo de la Ciudad de México. Foto La Jornada



